

Einbruch in Einfamilienhaus in Lauenstein

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 08. Dezember 2015 um 12:35 Uhr

Einbruch in Lauenstein

Und wieder kamen unbekannte Besucher in der Dunkelheit durchs Fenster

Dienstag 8. Dezember 2015 - **Lauenstein / Salzhemmendorf (wbn). Und wieder ein Besuch in der Dunkelheit, der nicht angemeldet war.**

Mehr als 1000 Euro Gesamtschaden haben unbekannte Täter angerichtet, die in ein Einfamilienhaus in der Wilhelm-Henze-Straße in Lauenstein eingedrungen sind. Fortsetzung von Seite 1

Sie hatten dazu ein Fenster aufgehebelt. Nachfolgend der Polizeibericht aus Salzhemmendorf: „Am Samstagabend, 05.12.2015, zwischen 17.00 und 23.55 Uhr, drangen unbekannte Täter in ein Einfamilienhaus in der Wilhelm-Henze-Straße (Lauenstein) ein. Die Täter gelangten durch Aufhebeln eines Fensters in die Räumlichkeiten ein.

Es wurde Bargeld entwendet. Der Gesamtschaden wird auf über 1000 Euro geschätzt.“